



Mi Universidad

Super Nota.

Nombre del Alumno: Erik Froilan Cruz Gordillo.

Nombre de tema: El Proceso del Presupuesto de Capital.

Parcial: Tercer parcial.

Nombre de la Materia: Administración financiera en los sistemas de salud.

Nombre de la Licenciatura: Maestría en Administración en sistemas de salud.

Cuatrimestre: Tercer cuatrimestre.

1

EL VALOR DEL DINERO EN EL TIEMPO

El presupuesto de capital es el proceso de planificación por el cual una empresa determina y evalúa posibles gastos o inversiones que por su naturaleza son de gran tamaño y calcular el beneficio futuro de cada proyecto, el flujo de caja por período, el valor actual de los flujos de caja después de considerar el valor del dinero en el tiempo, evaluar el riesgo y otros factores



2

VALUACIÓN Y TASAS DE RETORNO

Hoy más que nunca, es necesario contar con parámetros que nos permitan entender el valor y el riesgo de una inversión. El valor actual neto (VAN) es un criterio de inversión que consiste en actualizar los cobros y pagos de un proyecto o inversión.



3

COSTO DEL CAPITAL

El costo o coste de capital es el rendimiento requerido sobre los distintos tipos de financiamiento. El costo de capital se refiere a la retribución que recibirán los inversores por aportar su dinero, los intereses que recibirá el acreedor.



4

RIESGO DE UNA CARTERA.

La idea de diversificar inversiones implica distribuir los recursos en diversas áreas, como por ejemplo: industria, construcción, tecnologías, recursos naturales, Investigación y desarrollo, salud, etc. A esto se le llamó cartera o portafolio, y la tesis era que mientras mejor diversificado estuviera ese portafolio, estaría mejor preparado para enfrentar los riesgos..

EL PROCESO

DEL PRESUPUESTO

DE CAPITAL

5

RIESGO Y PRESUPUESTO DE CAPITAL

Las herramientas de valuación y toma de decisiones de uso común en el ámbito financiero, ya no se adaptan a las realidades de la nueva forma de hacer negocios; pues ésta involucra inversiones estratégicas con gran incertidumbre y elevados requerimientos de capital, proyectos que deben adaptarse.



6

FUNDAMENTOS DE RIESGO

El riesgo financiero o riesgo de inversiones financieras, es la probabilidad de perder dinero. Para medirlo nos fijamos en un concepto; la volatilidad, es decir la inestabilidad de los precios en el mercado. la inversión sea lo suficientemente grande para compensar el riesgo que está asumiendo.



7

RIESGO DE UN ACTIVO INDIVIDUAL

El análisis de escenarios es una metodología que permite estudiar situaciones de riesgo o incertidumbre. Esto, al momento de tomar decisiones de inversión. Para el análisis de escenarios, se debe calcular el valor de la inversión en distintas circunstancias. Es decir, se proyectan las ganancias y pérdidas del negocio asignando distintos valores posibles a las variables de referencia.



8

RIESGO Y RENDIMIENTO: EL MODELO CAPM.

El modelo CAPM (Capital Asset Pricing Model) es un modelo de valoración de activos financieros desarrollado por William Sharpe que permite estimar su rentabilidad esperada en función del riesgo sistemático. El CAPM (es un modelo de equilibrio basado en la teoría del portafolio para la fijación de precios de los activos. Es el modelo más difundido en el mundo de las finanzas para la determinación del costo de capital, al ser utilizado por la mayoría de los analistas financieros

